

Cádiz, 5 de octubre de 2020

Con ocasión de la conmemoración el próximo 8 de octubre del Día de la Dislexia, con la finalidad de conseguir el reconocimiento de este día por parte de Naciones Unidas como Día Mundial de la Dislexia, para que toda la población sea consciente de las barreras que encuentran las personas que conviven con ella, que alcanza a un 10% de población, la Universidad de Cádiz quiere hacer público su apoyo a la campaña #UnidosPorLaDislexia.

En este mismo sentido, hemos firmado recientemente un convenio de colaboración con la Asociación de Dislexia de Cádiz, con la aspiración de trabajar conjuntamente para contribuir a la comprensión en nuestro entorno de este trastorno específico del lenguaje y mejorar la atención a la diversidad en el marco de nuestras titulaciones.

Sirva pues la firma de este documento para adherirnos a la campaña #UnidosPorLaDislexia, y para mostrar nuestro apoyo, participando de las actividades previstas por la Asociación de Dislexia Cádiz, así como iluminando de azul turquesa las redes sociales de la Delegación del Rector para las Políticas de Igualdad e Inclusión el 8 de octubre.

Te traslado los mejores deseos para alcanzar estos objetivos.

Fdo. María Acale Sánchez

Delegada del Rector para implementar
Política de igualdad y de inclusión

V.B. Francisco Piniella Corbacho
Rector